

Hospizstiftung bekommt Spende

Sammlung bei Festival

Northeim – Am vergangenen Wochenende fand das Sommerfestival der Firma Finance First Makler in Northeim statt. Höhepunkt des Tages war eine Verlosung.

Die dabei erreichte Spendensumme in Höhe von knapp 300 Euro kommt der Hospizstiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar zu Gute.

Neben der Verlosung konnten sich die Besucher über Musik und leckeres Essen freuen. Für die Kinder standen eine Hüpfburg, eine Kin-

dertombola und Kindertanz auf dem Programm. Marvin Berthold, Geschäftsführer der Finance First Makler, schätzte die wertvolle Arbeit der Hospizstiftung und freute sich über die Unterstützung, wie es in der Pressemitteilung steht.

„Wir sind überwältigt von der positiven Resonanz und der Großzügigkeit unserer Gäste“, sagte Luca Henniges, Mitgründer der Finance First Makler, wie es in der Pressemitteilung weiter heißt. □